



# BOLETÍN INFORMATIVO RHF

## TALLERES Y REFACCIONARIAS



### CULIACÁN, SINALOA

#### Reapertura de negocios, ya no se trata de quedarse en casa: empresarios

La urgencia por reabrir sus negocios ante la amenaza de quiebra por más de 80 días cerrados orilla a los empresarios de Sinaloa a decir que ante la pandemia del COVID-19 ya no se trata de quedarse en casa sino de salir, pero seguros. Talleres Mecánicos y Refaccionarias ya se encuentran operando en aquella ciudad del país.

### Puebla

#### Sin “Hoy No Circula” repunta movilidad en Puebla y es buen momento para promover el servicio

La mañana hoy, diversos puntos de la capital poblana reportaron un incremento en su movilidad, apenas a un día de haber sido eliminado el programa temporal “Hoy No Circula”. Este incremento en la circulación, es un momento ideal para ofrecer el servicio de cambio de aceite y desinfección de la cabina, aprovechando que muchos automovilistas ya volvieron a sus actividades habituales.

## INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

#### Aumenta la confianza del consumidor para compra de auto nuevo y usado: JD Power

La consultora automotriz especializada, JD Power, realizó un estudio en México, en el cual se destaca que la confianza del consumidor e intención de compra de vehículo se han incrementado. La intención de compra de vehículo nuevo en los próximos 12 meses aumentó del 5% al 8%, y la de vehículo usado aumentó del 2% al 4%. Entre las principales razones de compra se encuentra la reputación de marca con el 19%, y la calidad del vehículo con un 14%.

#### Al alza costos en transporte y logística en mayo

El Índice Nacional de Precios Productor (INPP), publicado por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), informó que, durante mayo los costos de transporte y logística continuaron con una tendencia al alza. De acuerdo con el instituto durante el quinto mes del año en curso, las actividades logísticas que se concentran en el rubro de Transporte, Correo y Almacenamiento registraron un incremento del 3.54%, comparado con el mismo mes, pero del año previo (2019). En tanto que comparando mes contra mes registraron un avance de 0.68%.

#### Prórroga de vigencia para licencias federales de transporte

Debido a que la pandemia del COVID-19 sigue activa, las autoridades de la Secretaría de Transportes y Comunicaciones lanzaron un nuevo decreto en el que se da una nueva prórroga a las licencias federales y a las constancias de exámenes pisofísicos debido a que el trámite aún no se puede reanudar. Es así que estos documentos, junto con las constancias de capacitación de conductores del autotransporte federal, tendrán vigencia hasta el 31 de diciembre del 2020.



# BOLETÍN INFORMATIVO RHF

## INFORMACIÓN GENERAL



### Se reitera festejar el Día del Padre a distancia

El gobierno de la Ciudad de México le reiteró a la población a que este 21 de junio se festeje el Día del Padre a distancia para evitar contagios de coronavirus, en un momento muy delicado para el país en cuanto a casos registrados y defunciones.

### Estado de México

#### Semáforo sigue en rojo en esta entidad

El gobierno del Estado de México le reiteró a la población que el Semáforo Epidemiológico sigue en Rojo, por lo que se invita a la población a permanecer en casa y solo salir en caso de extrema urgencia o necesidad.

#### Epidemia de COVID-19 podría estar activa muchos años: Secretaría de Salud

El subsecretario de Prevención y Promoción de Salud, Hugo López-Gatell, ofreció una conferencia de prensa desde Tlaxcala, en donde repasó el panorama del coronavirus en México y señaló que la pandemia podría permanecer activa por muchos años.

#### EEUU y México extienden cierre de su frontera terrestre

El gobierno mexicano anunció el pasado martes, un acuerdo con Estados Unidos para mantener por 30 días más (hasta el 21 de julio), las restricciones a los viajes terrestres no esenciales en su frontera común para combatir la propagación del COVID-19.

#### COVID-19 propiciaría diabetes en personas sanas

Un grupo internacional de 17 expertos en diabetes están participando en el proyecto de Registro CoviDiab, una iniciativa que busca establecer nuevos casos de diabetes en pacientes con coronavirus, y descubrieron que entre el 20 y el 30 por ciento de los pacientes que murieron con coronavirus tenían esta enfermedad, además de que se ha observado una nueva diabetes y complicaciones metabólicas diferentes a la diabetes preexistente.



#MANTENIENDOAMÉXICOENMARCHA